

SISMO ROMPIÓ CON LA TRANQUILA MADRUGADA EN REGIÓN DE COQUIMBO

Movimiento alcanzó 4.5 grados.

Nuevamente la «tensa calma» de la comunidad de la Región de Coquimbo se vio alterada esta madrugada por un sismo que, por fortuna fue de menor intensidad pero que alcanzó 4.5 grados.

El movimiento que fue claramente percibido y que alarmó a la población se registró a las 00:34. Según el Centro Sismológico Nacional, la magnitud del fue de 4.5 en la escala de Richter, localizado a 21 km al suroeste de La Higuera.

En las siguientes localidades fue percibido, en base a la escala de Mercalli:

Andacollo: II

Coquimbo: II

La Higuera: IV

La Serena: IV

Los Vilos: II

Monte Patria: III

Paiguano: III

Río Hurtado: IV

Vicuña: IV

No se reportaron daños a personas ni alteración a servicios básicos o infraestructura producto de este sismo.

 2103 total visits, 3 visits today